
意見

自治会、若い人が入らない。　高齢者が抜けていく。

40〜50代　若い世代を対象にした意見を吸い上げていただきたい。

菅谷西小学校から西住宅につながる市道　土留めを要望　昨年から要望している。

回覧板をデジタル化　コスト削減につながる　班長の手間も省く。

県からの田んぼダム説明会の案内の内容は。

市営西住宅の老朽化　雑草等の手入れ。

前回の議員と語ろう会で意見を出したがどこにも載っていなかった。

那珂市の議員として公平な富の分配を考えてほしい。旧瓜連町は電源交付金をもらっていない、恩恵を受けていない。
旧那珂町はそれを知らない、市は発信も含め公平な分配に努めてほしい。

会議録が公開されるのはいつか、時間がかかりすぎではないか。太陽光の早急に条例制定をしてほしい。

議員と語ろう会　関連意見（テーマ外意見）
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